
Los opositores a la línea intentaron evitar el paso de los camiones de la compañía eléctrica
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Parlament y sólo el PP apoyó implí-
citamente la decisión del ejecutivo.
La Federació de Municipis de Cata-
lunya mostró también ayer su apo-
yo al Ayuntamiento de Llagostera
en ese asunto. En un comunicado,
la FMC señala su “rechazo y preocu-
pación por la forma y el fondo del
decreto del Govern” y acusa a la Ge-
neralitat de mostrarse “blanda y
complaciente” con los intereses de
las compañías y, a la vez, “dura y
exigente con la población y el muni-
cipio de Llagostera”.

Tanto el PSC como ERC e IC-V
criticaron con dureza al Govern. El
diputado responsable de Política Te-
rritorial del PSC, Manel Nadal, la-

mentó que el Consell Executiu haya
tomado esta decisión “cuando se es-
taba a punto de llegar a un acuer-
do”. Según él, la conclusión de las
obras del trazado de la línea pueden
retrasarse aún más ya que conside-
ra que “el Ayuntamiento tomará las
medidas legales que considere, y
eso retrasará el proceso”.

Por su parte, el grupo de ERC en
el Parlament presentó ayer una mo-
ción de reprobación contra el conse-
ller en cap, Artur Mas, por el acuer-
do de imponer por decreto el tramo
de la línea de alta tensión de les Ga-
varres en Llagostera. Para los dipu-
tados republicanos, Mas actúa co-
mo “un representante de los intere-
ses de Fecsa-Endesa o incluso como
uno de sus trabajadores”. Según
ERC, Artur Mas “no se ha preocu-
pado nunca de los cortes de luz, de
defender a los usuarios ni del patri-
monio natural del país”.

Por su parte, el portavoz parla-
mentario de IC-V, Joan Boada, ha
asegurado que la aprobación defini-
tiva del trazado “puede ser una ma-
nera de pagar a Fecsa” por la venta
hace algo más de un año a CDC “a

bajo precio” de una de las sedes de
esta compañía en Barcelona.

Por otra parte, el pleno del Ayun-
tamiento de Santa Cristina d'Aro
aprobó anoche una moción de re-
chazo a la decisión de la Generalitat
y de apoyo a todas las actuaciones
del Ayuntamiento de Llagostera en
torno a la línea eléctrica, informa
Jordi Rodríguez. Durante el plena-
rio, al que no acudió el grupo en la
oposición de CiU, el alcalde Ricard
Herrero (PSC) calificó el decreto
del Govern de “atentado histórico
contra el municipalismo” y añadió
que se trata de “una decisión clara-
mente política y al estilo del ante-
rior régimen”.

Ayer noche el Ayuntamiento de
Llagostera aprobó un manifiesto en
el que mostraban su rechazo todos
los concejales, incluidos los de CiU,
al decreto del Govern de la Genera-
litat de Catalunya.c

El colectivo hotelero de la Costa Brava ha mostrado su satisfacción
por la finalización del conflicto de la línea de las Gavarres. El
presidente de la Federació d'Hosteleria de Girona, Pere Reixach,
afirmó que el sector “debe estar contento, ya que se pone solución
a un problema que amenazaba desde hacía años y que nos tenía a
todos pendiente del problema de suministro energético”. Sin
embargo, Reixach lamentó que el conflicto entre el Ayuntamiento
de Llagostera y la compañía Fecsa-Endesa no se haya resuelto por
la vía del consenso y con un acuerdo entre las partes implicadas.
Reixach reconoció que el sector hotelero ha sufrido durante los
últimos años, por la angustia e incertidumbre de no saber lo que
podría pasar con la electricidad en plena temporada turística. Por
su parte, Martí Sabrià, gerente de la Associació d'Hostaleria Costa
Brava Centre, no quiso entrar a opinar si la imposición del actual
trazado de la línea por parte de la Generalitat “es justa o no”, pero
reconoció que “era imprescindible llegar a una solución cuanto
antes, ya que no podíamos permitir que llegara una nueva
temporada turística, como Navidad o Semana Santa, con el tema
aún por resolver”

Todos los partidos de la oposición
critican la imposición del Govern
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GIRONA. – Quince entidades
de la ciudad, que van desde gru-
pos políticos hasta la coordinado-
ra de ONG, además de personas
a título individual, conforman la
“Plataforma gironina per la Pau-
Aturem la Guerra”, que nace
hoy en Girona. Motivada por el
reciente atentado contra Estados
Unidos, la plataforma expresa su
solidaridad con las víctimas ino-
centes de todas las formas de vio-
lencia, y condena cualquier ac-
ción militar que se pueda em-
prender a partir de ahora. Al mis-
mo tiempo, exige a los gobiernos
español y catalán que no inter-
vengan en el conflicto en caso de
que este estalle.

Una de las asociaciones adheri-
das a la plataforma es el grupo de
Girona Magribins sense Fronte-
res, que ha emitido un comunica-
do donde rechaza sin paliativos
los ataques contra los Estados
Unidos, y añade que “nos mos-
tramos preocupados por la cam-
paña que se ha emprendido en
contra del pueblo árabe”.

El comunicado aclara que esa
asociación sigue apoyando la lu-
cha del pueblo palestino “por tra-
tarse de la lucha legítima de un
pueblo desarmado enfrentado a
las agresiones del estado armado
de Israel”.c

CALDES DE MALAVELLA. (Re-
dacción.) – Una parte de los veci-
nos de Caldes de Malavella está in-
tranquila ante la falta de un médico
que atienda las urgencias que pue-
dan surgir por la noche y los fines de
semana. La Generalitat ha optado
por centralizar este servicio en Cas-
sà de la Selva –donde hay dos médi-
cos y dos enfermeras permanente-
mente de guardia– y dejar a munici-
pios como Caldes de Malavella,
Llambilles y Quart sin un equipo
médico propio para las urgencias.

Un grupo de vecinos de Caldes
considera “inadmisible” esta situa-
ción y ha impulsado una recogida
de firmas para exigir a la Generali-
tat que destine al pueblo un médico
que se ocupe de las urgencias. Lour-
des García es la vecina de Caldes
que ha liderado la recogida de fir-
mas –asegura tener más de un
millar–, una iniciativa que paralela-

mente ha llevado a cabo el PSC. Asi-
mismo, esta vecina afirma que “mu-
chas personas nos sentimos desaten-
didas ante la falta de un médico pro-
pio” y critica “la pasividad que ha
demostrado la Generalitat para re-
solver el problema”.

No opina lo mismo el alcalde de
Caldes, Miquel Casas (CiU), que
asegura que el sistema de atención
de urgencias que ha ideado el De-
partament de Sanitat “se muestra
cada vez más eficaz”. Según Casas,
en los últimos meses “no ha habido
ninguna queja por una mala actua-
ción de los equipos médicos” y “el
servicio de ambulancias se ha mos-
trado efectivo”. El alcalde conside-
ra “injustificadas” las quejas de una
parte de la población. “La Vanguar-
dia” no pudo contactar ayer con el
delegado de Sanitat en Girona, Joa-
quim Casanovas, para que se mani-
festara sobre el tema.c

El diputado del PSC en Girona
Manel Nadal defiende el desdo-
blamiento de la carretera C-66,
de Besalú a Girona, que actual-
mente sólo tiene doble carril a
partir de Banyoles. La comunica-
ción principal de la Garrotxa
con Girona y la región metropoli-
tana de Barcelona se hace a tra-
vés del eje que une Olot con Giro-
na, el primer tramo del cual está
recibiendo ahora importantes in-
versiones. Se trata de la carretera
N-260, donde se está construyen-
do la variante de Castellfollit de
la Roca, y donde está previsto el
desdoblamiento del tramo Mont-
agut-Besalú para el año que vie-
ne. Dada la disposición del Mi-
nisterio de Fomento a desdoblar
la carretera de Olot a Besalú,
Nadal argumenta que “parece
bastante inapropiado que este
importante eje no sea desdobla-
do en su totalidad y que queden
pendientes unos pocos kiló-
metros”.

Por otra parte, el grupo socia-
lista también pide el alumbrado
de todo el trazado de la N-141 a
su paso por Anglès. – Redacción

La Federació deMunicipis de

Catalunya calificó la

actuación del Govern de

“complaciente” con los

intereses de Fecsa–Endesa

Entidades y
particulares
se unen para
pedir la paz

Inquietud en Caldes por
la falta de unmédico de
urgencias en el municipio

El PSC pide un
doble carril de
Olot a Girona

LA VANGUARDIAJUEVES, 27 SEPTIEMBRE 2001
VIVIR EN GIRONA 3


